
学内ポスター

学外ポスター

大学ホームページ

堺エコロジー大学ホームページ

広報さかい

友人・知人からの紹介

その他

無回答

以前から知っていた

聞いたことはあるが、詳しく

は知らなかった

このイベントをきっかけに初

めて知った

無回答

大変良かった

良かった

ふつう

無回答

 
府大環境デー・シンポジウムアンケート集計結果 

実施日：平成２６年６月１４日（土） 

回収枚数：２０枚 

 

 

 

１．所属について 

大阪府立大学学生 ５名 

大阪府立大学教職員 ２名 

一般 １３名 

 

２．どこで、この企画を知りましたか 

（※複数回答可） 

 

 

 

３．毎年６月５日が「世界環境デー」、６月が「環境月間」であることを知っていましたか。 

 

 

 

４．全体的な感想 

 

学内ポスター ４名 

学外ポスター １名 

大学ホームページ ２名 

堺エコロジー大学ホームページ １名 

広報さかい ２名 

友人・知人からの紹介 ５名 

その他 ４名 

無回答 １名 

以前から知っていた ５名 

聞いたことはあるが、詳しくは知らなかった ６名 

このイベントをきっかけに初めて知った ８名 

無回答 １名 

大変良かった ５名 

良かった １１名 

ふつう １名 

あまり良くなかった ０名 

良くなかった ０名 

無回答 ３名 
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大変良かった

良かった

無回答

主な自由回答 

² こんな勉強をしたことがなくて学生さん達に説明をしてもらい本当によかった。 

知らなかったことがわかって良かったです。ありがとうございました。 

² 環境に取り組んでいる団体について知ることができました。 

² 「次世代に残すべき適正な環境のあるべき姿」を思い、その上でどのようにするのかを考える、という考え方が印象

に残りました。 

² 府大内だけではなく学外の方も講演や展示等で巻き込んでいるため、昨年に引き続いての参加でしたが楽しめました。 

² 参考になりました。 

² 府大の環境活動だけでなく、他の団体の環境活動紹介ブースもあって楽しかったです。 

 

 

５．各プログラムについて 

a)鈴木邦雄学長の基調講演について、感想をお聞かせください。 

 

 

主な自由回答 

² 自然は人間に良い影響を与えてくれることが分かった。 

² 「次の世代にどう残すか」を考えているという言葉が印象に残りました。 

² 時には意外性もあり、楽しいお話ありがとうございます。 

² 具体例を交えたお話で大変聞きやすかった。午前中の学生さんのお話にもあった現象を深く考えることのできるテー

マであったと思います。 

² 感性を大事にするという意見が分かりにくかった。 

² 人が主と考えすぎかと思います。 

 

 

b)学生団体による環境活動発表会について、印象に残った団体（複数可）とご感想をお聞かせください。 

印象に残った団体 

環境部エコロ助 ４名 

里環境の会 OPU ２名 

E～きゃんぱすの会 １名 

同志社大学 DEP １名 

無回答 １２名 

 

大変良かった ８名 

良かった ７名 

ふつう ０名 

あまり良くなかった ０名 

良くなかった ０名 

無回答 ５名 

環境部エコロ助

里環境の会OPU

E～きゃんぱすの会

同志社大学DEP

無回答
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主な自由回答 

² 学生への意識啓発活動はなかなか浸透が難しいという固定観念があったが、「うちわキャンペーン」等地道に浸透し

ていっている様子がお話から伺うことができて良かった。 

² 同志社大学がよく来てくれました。 

 

 

c)「E～とこツアー」「自然観察ツアー」にご参加いただいた方はご感想をお聞かせください。 

E～とこツアー 

² はじめてみる工場で興味深くみました。ベトナムの方々とご一緒できてよかった。学生さんたちの説明がよかった。 

² １時３０分間程の時間が必要と思います。 

 

自然観察ツアー 

² 外来種が多いのにびっくりしました。 

 

 

d)パネル展示について、印象に残った団体（複数可）とご感想をお聞かせください。 

堺市（環境共生課）  ２名 

地球環境関西フォーラム １名 

堺市立家原寺小学校 ３名 

ASUの会 ０名 

野たまご環境教育研究所 １名 

大阪ガス １名 

関西電力 ２名 

シャープ １名 

環境部エコロ助 １名 

里環境の会 OPU ２名 

E～キャンパスの会 ０名 

ひと☆ねこサークル  ３名 

無回答 ８名 

 

主な自由回答 

² 自転車発電が実際に体験できて良かった。 

² 低学年から継続した熱心な意識啓発が印象に残った身近な素材をうまく活かして教育されている。 

² 里環境の会 OPUのポスターがすごく目を引きました。 

² ひと☆ねこサークルは面白い活動だなと思いました。 

 

６．その他、府大環境デーについて、お気付きの点などご自由にご記入ください。 

² 日本の為、大阪の為、堺の為、府大の為、人の為を考えてほしい。 

堺市（環境共生課）

地球環境関西フォーラム

堺市立家原寺小学校

ASUの会

野たまご環境教育研究所

大阪ガス

関西電力

シャープ

環境部エコロ助

里環境の会OPU

E～キャンパスの会

ひと☆ねこサークル

無回答

1名 

5% 

8名 

40% 

1名 

5% 

2名 

10% 

3名 

15% 

2名 

10% 

1名 

5% 

1名 

5% 

3名 

15% 

1名 

5% 

2名 

10% 


